



TODO LISTO PARA CELEBRAR LAS FIESTAS PATRONALES EN HONOR A SANTIAGO APÓSTOL

- Los festejos arrancarán el 23 de julio de forma oficial con el chupinazo desde el balcón del Ayuntamiento.
- “Stradivarias”, “Los Supersingles” y “Reciclart 2.0”, entre los espectáculos más destacados.

Vva. de la Cañada, 8 de jul.2015.- El [Ayuntamiento](#) ha organizado con motivo de las [Fiestas Patronales en honor a Santiago Apóstol](#) un programa con actividades para públicos de todas las edades. Los festejos, que amenizarán las peñas Las Katas, Los Cucos y Los Tussos con pasacalles y charangas, arrancarán de forma oficial con el chupinazo en la plaza de España, el jueves, 23 de julio. El día 25, fiesta local, tendrá lugar la procesión y misa en honor del patrón del municipio en la Iglesia Santiago Apóstol.

“Esperamos que la programación sea del agrado de nuestros vecinos. Como en años anteriores, al esfuerzo del Ayuntamiento se suma la colaboración tanto de las peñas como de empresas del municipio y ésta hace posible que podamos contar con numerosas actividades para todos los públicos”, explica la concejala de Festejos, Rosa M^a García.

El presupuesto municipal destinado a los festejos ronda los 130.000 euros, cifra similar a la del pasado año.

Programa

La programación –del 23 al 26 de julio- incluye citas pensadas para el público infantil como las tradicionales fiestas del agua y la espuma así como castillos hinchables. Como en años anteriores, el Recinto Ferial acogerá los chiringuitos, las atracciones y la discoteca móvil. Los festejos taurinos (un festival taurino sin picadores y una suelta de vaquillas), las verbenas con las orquestas Moncayo Band y Pegasux y el concierto del grupo Bermudas forman parte del programa. En él destacan los espectáculos “Stradivarias”, “Los Supersingles” y “Reciclart 2.0”. Previamente, desde principios de mes, se están llevando a cabo diferentes actividades: competiciones deportivas como los Torneos de Chito, Golf, Petanca o Tiro al Plato, un Concurso Gastronómico, etc. Toda la información se puede consultar en la web municipal así como en los centros municipales.

La imagen que ilustra la campaña de difusión del programa de las Fiestas Patronales ha sido diseñada por la artista local Silvia Martínez. Con ello, el consistorio pretende dar a conocer a los artistas villanovenses y fomentar la creación artística en el municipio.

Operativos especiales

Efectivos de Policía Local, Guardia Civil y Protección Civil formarán parte del dispositivo especial puesto en marcha con el objetivo de coordinar todos los servicios públicos a intervenir, en especial los servicios de emergencia y seguridad, controlar posibles situaciones de riesgo así como garantizar la evacuación y la intervención inmediata en caso de incidentes. Por otro lado, el Ayuntamiento también reforzará durante las fiestas los servicios de mantenimiento y limpieza.

Cortes de tráfico

Ante el número de actividades que se desarrollarán en la calle del Cristo y en su entorno, el tramo de la citada vía comprendido entre las avenidas Gaudí y Dehesa quedará cortado al tráfico del 20 al 27 de julio, ambos inclusive. Solo se permitirá la carga y descarga por las mañanas hasta las 12:00 horas.

La avenida de la Universidad también permanecerá cortada del 23 al 27 de julio, ambos inclusive, desviándose la circulación por la avenida de Madrid.